

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 12

ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ

№ 3 • 2016

МАЙ – ИЮНЬ

Выходит один раз в два месяца

ИБ УрГЮУ



0203871

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА
Уральского государственного
юридического университета

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Гришин Н.В.</i> Правительственная модель электорального менеджмента: теоретический фантом и реальность	7
<i>Федоркин Н.С.</i> Управление рисками в избирательной кампании	23
<i>Локшин И.М.</i> Ловушка демократизации: связи между политиками и избирателями в молодых демократиях	38
<i>Ермолаев В.П.</i> Методы агитации в российском интернет-пространстве в период 2000–2015 гг.	64
<i>Тербер Дж.А.</i> Политическая поляризация, выборы 2016 г. в США и будущее американской демократии	77
<i>Пожиддаева Э.О., Телин К.О.</i> Политическая культура как фактор стабильности политической системы	91
Устойчивость политических систем: теоретические модели и практический опыт: материалы круглого стола	107
Памяти Александра Вадимовича Попова	126

CONTENTS

<i>Grishin, N. V.</i> The Governmental Model of Electoral Management: Theoretical Construct and Reality	7
<i>Fedorikin, N. S.</i> Risk Management in Election Campaigns	23
<i>Lokshin, I. M.</i> The Democratization Trap: Linkages between Politicians and Voters in Young Democracies	38
<i>Ermolaev, V. P.</i> Campaign Methods in the Russian Internet Space, 2000–2015	64
<i>Thurber, J. A.</i> Political Polarization, the U.S. 2016 Election, and the Future of American Democracy	77
<i>Pozhidaeva, E. O., and Telin, K. O.</i> Political Culture as a Stability Factor in a Political System	91
The Stability of Political Systems: Theory and Practice. Proceedings of a Moscow University Round Table	107
In Memory of Aleksandr Vadimovich Popov	126